## 2020年2月8日(土) 「スポーツと暴力」報告記事の掲載

## 1. 朝日新聞 2月15日(土)

「パラ競技に暴力がない 3 つの理由 スポーツに大事なこと」 https://www.asahi.com/articles/ASN2G4TG1N2GUTQP008.html

## 2. Yahoo news (サイエンスポータル)

「スポーツから暴力やパワハラなくす方策を議論 日本学術会議が公開シンポ開催」 https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200214-00010001-sportal-sctch https://scienceportal.jst.go.jp/reports/other/20200213\_01.html

## 3. 客観日本

日本語:「暴力排除の難しさ浮き彫りに 学術会議で活発な議論」
http://www.keguanjp.com/kgjp\_shehui/imgs/2020/02/20200225\_3.pdf
中国語:http://www.keguanjp.com/kgjp\_shehui/kgjp\_sh\_jiaoyu/pt20200225000002.html